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Jouy-en-Josas, le 14 Jun 2024

ATTESTATION D’INSCRIPTION

Je soussigné, Yann ALGAN, Directeur Délégué de l’Ecole HEC Paris, atteste que :

Sonia MAHBOUB, né(e) le 02/06/1999 (jj/mm/aaaa) à Paris

a été déclaré(e) admis(e) au programme HEC Paris Master in Management Grande Ecole pour les années académiques suivantes :

1e année de Master (M1) : de 19 août 2024 au 30 juin 2025. 
2e année de Master (M2) : de septembre 2025 à juillet 2026.

Les étudiants HEC ont la possibilité d’effectuer une année de césure entre l’année de M1 et l’année de M2, prolongeant ainsi la
période d’études jusqu’en juillet 2027.

Sonia MAHBOUB a confirmé son inscription par le versement d’un acompte non remboursable et déductible des frais de scolarité,
d’un montant de : 53200 €.

HEC Paris propose à tous les étudiants internationaux de résider sur le campus pour toute la durée de leur programme à l'adresse
suivante : 1 rue de la Libération, F- 78351 Jouy-en-Josas, France.

Pour servir et valoir ce que de droit.

Rappel : L’admission au programme HEC Paris est soumise à la présentation avant fin novembre 2024 de l’original du diplôme ou d’une attestation de réussite (en français ou
en anglais).

CERTIFICATE OF ENROLMENT

I the undersigned, Yann ALGAN, Associate Dean of HEC Paris School of Management, hereby certify that:

Sonia MAHBOUB, born 02/06/1999 (dd/mm/yyyy) in Paris

is enrolled as a full-time student in the HEC Paris Master in Management Grande Ecole program for the following academic years
starting: 

Master Year 1 (M1):  August 19th 2024 – June 30th, 2025
Master Year 2 (M2):  September 2025 – July 2026.

All students are able to take an optional gap year between M1 and M2, which will prolong the studies until July 2027.

Sonia MAHBOUB’s place has been confirmed by the payment of a deposit. This deposit is non-refundable and will be deducted from
the Total Tuition fees of: €53200.

HEC Paris offers all international students the possibility to live on campus for the duration of their program at: 
1 rue de la Libération, F- 78351 Jouy-en-Josas, FRANCE.

To whom it may concern.

Please note that the admission is subject to the presentation of an original degree or certified copy (in English or French) to HEC Paris before the end of November 2024.

http://www.hec.fr

